



## Bulan Dana PMI untuk Kemanusiaan



**JOGJA --** Bertepatan dengan momentum hari Ulang Tahun Palang Merah Indonesia ke-63 yang jatuh pada 17 September 2008 mendatang, PMI Cabang Kota Yogyakarta akan meluncurkan kegiatan Bulan Dana. Dalam pelaksanaan Bulan Dana PMI 2008 ini Wakil Walikota Yogyakarta Drs Hariyadi Suyuti menjabat sebagai Ketua Panitia, sedangkan Ketua Teknisnya adalah Tun Yulianto, tokoh masyarakat Tionghoa yang juga Pengurus PMI Cabang Yogyakarta. "Berdasar AD ART Bab XI, bulan dana merupakan salah satu bentuk sumber dana PMI selain sumbangan masyarakat serta usaha-usaha lain yang sah dan tidak bertentangan

**RAPAT PMI** – Pengurus PMI usai rapat persiapan bulan dana PMI (dari kiri atas) Siwi (Dinkesos Kota), Ana (Dinkesos Kota), dan pengurus PMI Kota Yogyakarta Daryadi, Trisnawan SPd, Anggun Gunadi Sunarto SE MM, Kemudian duduk dari kiri Tun Yulianto, Drs Haryadi Suyuti (Wawali, Ketua Bulan Dana PMI), Endang Sriningsih SE.

DUTA FOTO

>> KE HAL 2

## Bulan Dana PMI untuk Kemanusiaan

*Sambungan dari hal 1*

dengan perundang-undangan yang berlaku," tutur Tun Yulianto kepada Bernas Jogja kemarin.

Tun Yulianto yang juga Ketua Umum PUKJ, Pengurus PERWACY, dan aktif di Rotary Yogya Tugu ini menyebutkan rangkaian kegiatan yang akan dilakukan untuk penggalan dana antara lain dengan penjualan kupon kepada masyarakat umum dan instansi pemerintah maupun non pemerintah. Selain

itu untuk melatih anak-anak dan remaja peduli pada kemanusiaan, PMI Cabang Kota Yogyakarta juga akan mendistribusikan kupon ke sekolah-sekolah.

"Kegiatan lainnya adalah sepeda gembira dan jalan sehat serta malam penggalan dana/gala dinner yang mengundang pengusaha-pengusaha di Yogyakarta," papar Tun Yulianto.

Hasil bulan dana, lanjut Tun Yulianto, sepenuhnya dikembalikan pada masyarakat dengan bentuk pelayanan di PMI. Dana 80 persen kembali ke masyarakat,

20 persen untuk operasional PMI Cabang Kota Yogyakarta. Pengembalian dana ke masyarakat diwujudkan dalam pelayanan sosial dan kesehatan dengan adanya balai pengobatan, selain untuk pelayanan dinas ambulans yang memberikan pelayanan pos pertolongan 24 jam gratis pada masyarakat.

"Juga untuk pembinaan generasi muda lewat PMR dari tingkat SD - SMA, Perguruan Tinggi, tenaga profesi, penanggulangan bencana, unit transfusi darah PMI yang setiap bulannya permintaan

darah lebih' dari 5.000 kantong darah," jelas Tun Yulianto.

Sementara 20 persen dana untuk operasional PMI guna mendukung layanan PMI diwujudkan untuk membeli alat tulis, biaya perawatan, kendaraan (mobil ambulans), dan sarana pendukung pelayanan PMI (alat Transfusi Darah, medis, klinik), biaya listrik, telpon. "Dengan adanya Bulan Dana ini, masyarakat dapat berpartisipasi memberikan sumbangan kemanusiaan melalui PMI dan pelayanannya," kata Tun Yulianto. (vin)

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005